
Herr Weber bedankte sich im Namen der CDU-Fraktion bei der Verwaltung für das 
Umweltprogramm 2009 und wünschte für die weitere Durchführung viel Erfolg. 
 


